
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鉄建 NEWS 
令和４年４月２８日発行 第３２９号 

 

この度、課長代理に拝命しました。ひとえに鉄建社員の方々、

常日頃からお世話になっている御客様の支えがあってこそだ

と思います。心から感謝申し上げます。 

早いもので鉄建に入社して今年で 13 年目を迎えます。早く

一人前になりたいと、覚えることに必死で突っ走っていた時の

ことが物凄く昔に思います。結婚をして子供も産まれ、振り返

ると仕事もプライベートも様々なことがあったなとしみじみと

感じます。 

近年は、コロナによる影響が大きく働き方が変わり、暮らし方

の変化もあり、戦争による社会情勢の動きが大きくなり、状況

はどんどん変わってきています。その変化に柔軟に対応してい

くことがこれからは大事になると考えています。 

「自分に厳しく、現状に満足することなく常に上を目指す！！」

と言う自分のモットーを忘れることなく、頂いた職に恥じぬよ

う気持ちを引き締めて頑張っていきます。 
 

 

この度主任を拝命いたしました。これもひとえに鉄建社員の皆

様、お取引先の皆様、私に関わってくださる皆様のお力添えのお

かげでございます。心より感謝を申し上げます。 

新卒で入社し帯広本社で 5 年勤務いたしました。本社で経験し

た濃い 5 年間の全てが今の私の礎になっております。その後紆余

曲折を経て札幌支店で働かせていただけることになりました。札

幌支店へ来たばかりの頃は鉄筋の経験がなく諸先輩方に頼って

ばかりでしたが気づけば後輩が多くなり頼る立場から頼られる立

場になっていました。札幌支店は現在若手社員の割合が多いで

す。主任という役職を頂いた私の役目は営業職、営業事務という

職種に捉われず今までの経験で得た知識を後輩に伝え鉄建の発

展に貢献していく事だと思っています。主任という役職に恥じな

いよう褌を締め直して業務を遂行していきます。まだまだ未熟も

の故皆さまにご迷惑をお掛けする事がありますが、今後ともご指

導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。 

 

釧路営業所 
須藤明洋 課長代理 

 

札幌支店 
永満理恵 主任 

 

二級建築施工管理技士取得 

札幌支店 山口貫人 

 

鉄骨製作管理技術者 1 級取得 

金属部 布施哲平課長 

 
直近５年における平均合格率 35.8％である二級建築施工管理技

士に、一発で合格することができました。 

 試験２か月前より家事をしながら YouTube と Twitter で聞き流し

て、家事の後に過去の問題集を解くことを繰り返し行いました。不

明な点は担当している現場の自主検査や立会時に、他職の職長に

聞いたりして解決できたのは大きなアドバンテージだったと感じま

す。 

 自動車業界からこちらの業界に来て２年と建築の“け”の字もわか

らない私が最初の試験で合格できたので、合格率の通り勉強すれ

ば合格できる資格だったと振り返ります。 

 今後はこの業界を取り巻く資格も取得しつつ、来年は難易度が

上がる１級建築施工管理技士に挑みたいと思います。 

鉄骨製作管理技術者 1級を取得しました。 

この資格は鉄骨製作工場において工程全般における製作管

理、品質管理の業務を行う技術者のための資格です。 

金属部は鋼材をメーカーより仕入れ、お客様の工場に納入す

るまでの流通を担う仕事ですが、納入後どのように鉄骨製作さ

れていくか知識を深めたいと思ったのが志望動機です。 

学校を卒業して十数年経ち、勉強習慣がなかったので凄く辛

かったです。涙 

まあ数字が頭に入らない、家では子供がいて集中出来ない、

やる気が出ない。 

なんとか合格できて良かったです。 

 

建設業経理士 2 級＆建設業経理事務士 3 級取得 

総務部 金悠乃 

 

敬語力検定 2 級取得 

金属部 大浦萌子 

 
この検定を受けようと思ったきっかけは、お客様から敬語につ

いてご指摘をいただいたことです。以前から、正しい敬語を使え

ているのか不安になりながら話してしまうことが多々ありまし

た。しっかりとした言葉遣いのできる方は素敵だなと感じていた

こともあり、改めて敬語についての勉強を始めたのですが、間違

えて覚えてしまっていること、忘れていることが多く、敬語の難

しさや奥深さを知りました。 

 敬語は一生使っていくものなので、いちいち考えなくても正し

い敬語が出てくるようもっと知識を深めていけたらと思いま

す！ 

 

 

建設業経理事務士 3級は、コロナ渦で試験が中止になったり受験

の申込期限を忘れてしまい受験するチャンスを逃したりとトラブル

が続き 3 年越しにやっと受けることが出来ました。試験を受けて手

ごたえを感じ、3 級の合否発表を待たずして 2 級の申込をしたとき

はちょっとドキドキしましたが、無事 3 級も 2 級も合格することが出

来、安心しました！ 

 今回の受験は佐藤課長代理が「何か資格をとってみたら？」と参

考書を譲って下さったことがきっかけでした。社会人になってから

勉強する機会が減っていたので、良い経験が出来たと思います。あ

りがとうございました！ 
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①生年月日と血液型 ②出身校 ③趣味 ④特技 ⑤休日の過ごし方 ⑥自分の性格を一言で 

⑦社員旅行で行きたいところは？ ⑧好きなお酒は？(川端さんのみ) ⑨これからの意気込み 
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①平成１年９月７日 Ｂ型 

③釣り・キャンプ・筋トレ 

④ダイエット 

⑤キャンプ・筋トレ・買い物 

⑥穏やか ⑦静岡 

⑧麦焼酎 レモンサワー ビール 梅酒 

⑨怪我事故ないように安全に作業にあたり、引継

ぎ後の構内作業を円滑に行えるようにしていきた

い。何か思ったことはあまり遠慮せず相談し変に

気負わずコミュニケーションを密にしていき長く勤

めていけるように、また鉄建の社員として自覚と

責任をもち勤務に励みたいと思います。 

阿部
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①平成１５年１２月２９日 Ａ型 

②芽室高校  

③映画、ドラマを見ること 

④バレーボール ⑤免許をとってからは友達と 

ドライブすることが多いです。 

⑥マイペース ⑦スペイン 

⑨私の今年の目標は自信をもって仕事をできるよ

うになるということです。しかしまだまだわからな

いことがたくさんあり、毎日質問をして教えてもら

うことが多いです。メモしたことを確認して入力の

ミスをなくしたり、自分でわからないことを解決し

たりする力をつけていきたいです。 

他にも、明るく電話対応することにも力を入れて

いきたいです。今の緊張感を保ちつつ正確に早く

仕事をすることを心がけて頑張ります！ 

杉本
すぎもと

あおい 
①平成１５年５月８日生まれの 

Ａ型です 

②帯広南商業高校を卒業 

しました 

③ゲームをする、音楽を聴く、絵を描く 

④料理、手を使わないで耳を動かせる 

⑤一日中家で趣味に没頭しているか、友達と 

カラオケに行ったりしています 

⑥マイペース ⑦京都、大阪、広島 

⑨まだまだ何もわかりませんが、少しでも早く仕

事に慣れて仕事を楽しめるようになっていきた

いです。これからよろしくお願いします。 

鴨田
か も だ

佑
ゆう

哉
や

 
①平成１０年６月２４日 Ａ型 

②月寒中→東海大四→東海大学 

③近い所から遠い所まで旅を 

すること 

④サッカー中のスライディング 

⑤週一回サッカーをし、温泉に入り、よく友達と 

飲みに行きます。何もないときは昔のドラマや映画

を見ています。 ⑥明るくフットワークが軽い 

⑦綺麗な海や温かい国 

⑨わからない事もわからない状態ですが今自分に

出来ることをやり、いち早く鉄建の営業マンに肩を

並べられるよう１日１日を前向きに頑張ります。常識

知らずで愚か者ですがご指導のほどよろしくお願

いします。あだ名は「カモ」です。 

山本晏嗣
やまもとあんじ

 
①平成１６年１月１５日 Ｂ型 

②清水高校 ③釣り・スノーボード ④ドラム 

⑤釣りに行ったり、友達と遊んだり ⑥元気！ 

⑦ハワイ ⑨入ってすぐなので、 

わからないことがたくさんある 

けど一つ一つを理解して少しでも早く覚えられる

ように頑張っていきます。 

村田
む ら た

祐基
ゆ う き

 
①平成１５年８月１２日 Ａ型 

②北海道清水高等学校 

③ドライブ・スノボ ④野球  

⑤友達とドライブに行く  

⑥元気 ⑦イタリア 

⑨入社したばかりでまだ慣れていない部分やわか

らないことなどたくさんあるので上司などに聞い

たりして、少しでも早く慣れて、会社に貢献できる

ように頑張っていきたいです。 


